

A l'honneur !

Les élèves du CP au CM2, qui ont participé par deux fois cette année scolaire à l'embellissement du Sentier botanique de Romarin de Cours, ont été intronisés « Jeunes Pousses de l'Ordre international de Romarin ».

La cérémonie a eu lieu à la salle Emilien Michoux de Cours, le vendredi 27 avril 2018 à 14h30.

Les enfants étaient fiers ainsi que leurs enseignants. Ils pouvaient l'être !

Lors de cette assemblée le Président du Sentier botanique de Romarin de Cours, M. Eric PHARABET, a remercié l'école CHAMPAGNAT pour la sculpture métallique « l'arbre à pluie » offerte. Cette sculpture est déjà en place au Sentier.

L'APEL et l'OGEC de l'école étaient représentés par Mmes Valérie CADRO et Claire DARET.

